

de Bourgogne, fit des tournois à tous venants dans la ville de Lyon, lesquels durèrent pendant trente jours.

In mense Maii fecit dominus Claudius de Vaudray, miles, patrie Bourgondie, torneamenta in villa Lugduni que duraverunt per XXX^{ta} dies omnibus venientibus.

Paradin (*Histoire de Lyon*, liv. III. chap. ix. p. 276), parle ainsi de ce Guillaume de Vaudray, à l'occasion des tournois qui eurent lieu à Lyon pendant le séjour du roi Charles VIII. « Ce chevalier estoit homme d'adresse nonpareille et de force gygantale.... Estant venu sur les rangs armé de toutes pièces sembloit mieux un Goliath Palestin, ou un Og, roy de Basan, qu'un autre homme, et néanmoins avoit l'adresse, gayeté et dextérité si grande en son mestier des armes, qu'il ne courut jamais carrière en lice qu'il n'abbatist par terre et qu'il ne blessast son homme du contre coup de lance; si bien qu'aucun (quoi qu'ils fussent très vaillans) en furent au dangier de leurs vies, et fallut nécessairement défendre à Vaudray la jousté, la lice et les rangs, dont ce chevalier remporta en sa maison très grand honneur.

Jun fut pluvieux.

Junius fuit pluviosus.

Juillet fut chaud.

Jullius fuit callidus.
